

Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane le président du Panama



La Havane, 30 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce lundi après-midi son homologue panaméen, Juan Carlos Varela, au Palais de La Révolution, à La Havane.

Au cours des conversations officielles, l'un des premiers points à l'ordre du jour du programme de la visite du président Varela à Cuba, les deux Chefs d'État ont abordé les perspectives s'ouvrant à la coopération bilatérale, aux investissements étrangers, au commerce et au développement du tourisme.

Miguel Diaz-Canel a remercié les autorités du Panama de leur appui aux résolutions contre le blocus que Cuba présente à l'assemblée générale de l'ONU depuis 1992.

Avant de s'entretenir avec Miguel Diaz-Canel, le président panaméen a rendu hommage à José Martí, notre héros national sur la Place de la Révolution.



Radio Habana Cuba